

Nota de último minuto N° 0178

Una comunidad comprometida en Gestión del Riesgo evita la inundación de La Mojana

El alcalde de Guaranda (Sucre) agradeció al Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, por el apoyo incondicional brindado para conseguir el cierre de un boquete que se abrió en el punto “Arelis” y que genera inundaciones en La Mojana Sucreña.

“No tengo más que agradecerle al doctor Márquez, porque desde las 6:00 de la mañana de hoy ha estado al frente de la situación que se registró en nuestro municipio. Me dijo –alcalde cuente con todo lo que necesite y tome las medidas necesarias para cerrar el chorro-. De inmediato asumí el liderazgo y con la Defensa Civil y cerca de 600 personas de la comunidad trabajamos en el tema. A esta hora cerramos el chorro y se evitó la inundación”, dijo el mandatario local.

Añadió que la responsabilidad de la comunidad fue importante, lo que demuestra el compromiso de los ciudadanos, lo que redundó en el cumplimiento de la Ley 1523 de 2012, que dice que la Gestión del Riesgo es de todos.

Algo de historia

En marzo de 2012 con el fin de apoyar la atención de la emergencia mediante el refuerzo y reconstrucción del jarillón protector contra inundaciones en el sector el chorro finca Los Palencia (recursos por \$249.999.005).

En mayo de 2012 se entregaron recursos para la rehabilitación de jarillones contra inundaciones, ejecución de obras de atención de emergencias en el sector Brisas del Río de la cabecera municipal (el valor \$873.227.229).

En junio de 2014 se entregaron recursos por \$600.000.000 recursos en administración para el reforzamiento de los puntos críticos denominados Boca de la Tea y el Chorro Los Marqués del río Cauca.